

JULIO LAGE GONZÁLEZ



Ingeniero Superior de Telecomunicación y Doctor (PhD) en Informática por la Universidad Politécnica de Madrid.

Máster en Ingeniería del Conocimiento por la Universidad Politécnica de Madrid.

Inicia su carrera profesional en la empresa Burroughs (actualmente Unisys), y más tarde pasa a formar parte de la compañía Digital Equipment Corporation, donde dirigió las áreas de Tiempo Real y Telecomunicaciones, permaneciendo entre ambas empresas un período de diez años.

Durante 10 años trabajó en Arthur Andersen, donde fue socio.

Posteriormente funda la empresa Europa Management Consulting de la que fue presidente.

Año y medio de permanencia en el Banco Español de Crédito como Director General Adjunto. Durante este período fue miembro del Consejo de 4B así como consejero de las compañías tecnológicas filiales del grupo Banesto.

Posteriormente, se incorpora al Banco de Santander, donde permaneció 4 años, siendo Director General. En el grupo Santander a su vez fue consejero de las empresas filiales tecnológicas y de gestión de tarjetas. Asimismo, fue presidente de la Agencia de Certificación Electrónica (ACE). Creó Santander Universidades, hoy Universia. Tuvo relación significativa con Latinoamérica.

En agosto de 1998, se incorpora a “La Caixa”, donde durante diez años ha sido Director Ejecutivo (Director General). Ha dirigido las áreas de Organización, Tecnología y Telecomunicaciones, Sistemas de Información, Banca Electrónica e Innovación. Posteriormente ha dirigido las áreas de Internacional (incluyendo la expansión internacional), y Relaciones Institucionales. Creó Emprendedor XXI e Intégrate XXI.

Ha sido consejero del Banco Herrero, Visa España-Sermepa-Semp, Caixabank Andorra y de la compañía de seguros CAIFOR (Fortis & VidaCaixa). Ha sido también Director General de la Fundación I+E (Fundación Innovación España). Asimismo, ha desarrollado importante experiencia en los ámbitos de *retail*, captación, gestión y retención de clientes e inteligencia competitiva.

Sin ánimo de lucro, es presidente de la Asociación de Empresarios Gallegos en Madrid (AEGAMA), y patrono de FUNDISMA (Fundación para la Promoción del Diseño en la Comunidad de Madrid), de la Fundación General de la Universidad Politécnica de Madrid, y de la Fundación para el Conocimiento Madri+d.

Además, es presidente del Consejo Social de la Universidad Politécnica de Madrid y vicepresidente de la Conferencia de Consejos Sociales de España.